「千歳町地域ささえあいフォーラム」参加者の声

- 1. 千歳町で安心して暮らせる地域づくりを進めていくために、自分達の地域でより一層充実させた方が良いと思う取り組みや必要と感じる取り組みはありますか?
- ・自治会との協同取り組みが大事なのだと思います。
- ・稲生先生方の取り組みに感動しながら聞きました。ありがとうございました。
- ・高齢者にとっての集まる場所を充実させる。例としてひょうたんカフェなど送迎ができる環境があるといい。
- 強いリーダーシップを取れる方の育成が必要。
- ・空き家対策、移動支援、千歳小学校の跡地利用を協議。
- ・今は2人世帯であるが、単身になった時のために、地域の見守り体制がとても重要だと感じました。
- ・地域コミュニティの充実が大切。
- ・サロンへの出席のための交通手段として、車の必要性が一番の問題です。
- ・無料移動支援。「地区のサロン」「らくらくひょうたん」参加したくても歩いては行けない。
- ・年を重ねる事にこれからの将来の事が心配になる中、地域のコミュニケーションの大切を改めて感じました。
- ・若手(おおむね40~65歳)の集い…次の世代(支え合いの中心的役割)のリーダーつくり。
- ・結びつきをつくる仕組みが重要、必要。問題をそのままにせず地域で共有し協議する必要。
- 別に思いつきありません。
- ・色々集まりの場があるのでできるだけ参加したいと思います。
- 自分たちの地域が横のつながりができること!!
- このような事高齢者に良い。
- ・千歳小学校の跡地など利用して、皆のより所にしてはどうでしょうか。
- ・部落の方とコミュニケーションを取って楽しくすごして行きたいと思います。

2. 1の内容に対して、どのようなことから進めていけばよいと思いましたか?

- ・行動すること。
- 市社協から進めて行くのは?
- ・行政主導に頼らないための自主組織の育成。良い話しを聞いてそれをどうつなげて行くかが問題となる。
- ・空き家バンク活用、まちづくり千歳と協議、千歳町振興協議会の立ち上げが必要。
- ・皆が同じ思いでまとまれば、一つずつ解決していけるのではないかと思います。
- 集いの場所の提供が重要。
- ・市の方へお願いです。早急に運転手さんの配置をお願いします!希望を持って老後の生活が維持できるために。
- ・行政の方、民生委員の方、ボランティアの方、どなたでも支援して下さる方を募集してみてはと思いました。
- ・余裕の中で助けたい、支えたいと思う人はたくさんいます。まずは広報活動(何が困っているのかなど)だと思います。
- 指導者がいる(立ち上げる人)
- ・小地域ネットワークの下で、横のつながり等に見直し活動していけたらと思う。
- わかりやすく良かった。

3. 最後にNPO法人KOUZAKIへの質問や今回のフォーラムに参加した感想など何でも結構ですのでご記入ください。

- ・地区民の行動に、行政が付いてくるのだと思い直しました。
- 分かりやすくとても良かったです。もう少しきいてみたかった。
- ・立ち上げの過程(苦労)を詳細に聞きたかった!
- ・一度に出来た訳ではなく、必要な事が次々と出てきてこんなに立派なものが完成されたこと、本当に感動いたしま した。
- ・広域に活動している内容で大変有意義だった。
- 実践にともなったすばらしいお話し、大変ありがとうございました!
- ・高齢者の見守り体制が組織づくりがすばらしいと思います。自治会、包括の人、民生、特に近所、友達をはりつける福祉がとても進んでいる。すばらしい「神崎」と思いました。千歳も少しずつ福祉に力を入れて下さい。お願いします。
- ・稲生さんのリーダーシップにより、このようなシステムが出来たものと思います。問題は次の世代にどうつなげる かですが、予算も人もいるようですので安心しました。
- 福祉を通じてのまちづくり、その通りだと思いました。
- とても勉強になりました!!多くの苦労があったと思います。
- ・認知症カフェ良いですね!
- ・大変ためになるフォ-ラムだと思いました。千歳町も高齢者が多いので出来る事から始めてみると良いと思います。
- ・子供も少なくなり、過疎が進む中で地域で支え合うのもむずかしくなると思います。年を重ねると車に乗れなくなり、集まる所まで行けなくなる。まず第一に中心になって引っ張っていく人が出てくることを願っています。
- ・是非、機会があったら、こうざきに行って見たいと思います。